

est loin d'être dans le besoin ».

Les « dépenses publiques » des représentants font également l'objet de commentaires passionnés. Le Xay Dung du 10 décembre informe qu'un « représentant a dépensé en réparations pour sa voiture 109.280 piastres durant le 2^e semestre de 1968 et 193.959 piastres pour le 1^{er} semestre de 1969, soit au total 303.329 piastres, à peu près le prix d'une voiture neuve ». Un autre « élu » qui fait fonction de Président de la Commission du Budget à la Chambre, « pour réparer sa voiture particulière a dépensé 51.391 piastres en 1968 et 94.565 en 1969, soit au total 149.956 piastres » ! Un autre a présenté comme frais de téléphone « 17.935 piastres en 6 mois ». Le Tien Tuyen du 10 décembre parle d'un représentant « qui s'est rendu pour ses besoins personnels à Bac Lieu avec sa voiture de service et qui l'a laissée brûler, occasionnant des réparations qui se montent à 94.411 piastres en 1968, 35.314 piastres en 1969 et de nouveau 90.000 piastres la même année ». Un autre « a 2 téléphones dont l'un est installé dans son bureau et l'autre dans sa demeure pour lui permettre de diriger la nuit son réseau de snack bars et de bains turcs qu'il possède à Qui Nhon. En 6 mois, la note des communications atteint 44.078 piastres. Le chef de cabinet du président a dépensé comme frais de téléphone (particulier) 13.235 piastres ». Selon le Cong Luan du 10 décembre « le président Nguyen Ba Luong a installé un climatiseur dans son auto et la Chambre a dû dépenser 200.000 piastres pour l'installation ».

A côté de ces sommes astronomiques, combien paraît dérisoire celle de 2.500 piastres pour un repas ! Quant au simple citoyen qui a l'honneur de « donner » son sang il doit s'estimer pleinement heureux de recevoir un billet de 500 piastres sans avoir à payer aucun droit ! Le président Nguyen Van Thieu n'a-t-il pas trouvé que « la vie actuelle de la population en République du Viet Nam ne laisse rien à désirer ? »

Tráficos à Sgm CVA
51/70 - n° 250